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БЕНДЖАМИН ФРАНКЛИН: РЕДАКТОР, ПУБЛИЦИСТ, ДИПЛОМАТ
АННОТАЦИЯ. Многосторонняя личность Бенджамина Франклина (1709–1790) продолжает привлекать внимание исследователей самых разных областей знания, что способствует уточнению целого ряда аспектов, связанных с интерпретацией его творческого наследия. 

Перспективным представляется объединение таких сфер реализации деятельности Франклина как журналистско-редакторская, публицистическая и дипломатическая, так как все они связаны с развитием и пропагандой идей Просвещения, приверженцем которых был Франклин.

В начале своей редакторской карьеры в Пенсильвании в 1729 году («The Pennsylvania Gazette») Бенджамин Франклин сформулировал новую для колониальной периодики идею просветительского периодического издания, заложившую модель развития североамериканской прессы.

Он продолжил это направление своей деятельности в «Альманахе Бедного Ричарда», выпускаемого от имени образа-маски «Ричарда Сондерса, филомата».

Радикализация обстановки в североамериканских колониях привела к смене тональности франклиновских текстов, сменивших аддисоновскую нравоучительность на политическую публицистику, которую Франклин успешно совмещал в качестве посланника (вначале посланника Пенсильвании в Лондоне, а затем – посланника США во Франции) с дипломатической деятельностью, завершившуюся подписанием важнейших межгосударственных соглашений.
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ABSTRACT. The multilateral personality of Benjamin Franklin (1709–1790) continues to attract the attention of researchers from various fields of knowledge, which contributes to the clarification of a number of aspects related to the interpretation of his creative heritage.
It is promising to unite such areas of Franklin's activities as journalistic, editorial, journalistic and diplomatic, since they are all connected with the development and propaganda of the ideas of the Enlightenment, of which Franklin was a supporter.
At the beginning of his editorial career in Pennsylvania in 1729 («The Pennsylvania Gazette») Benjamin Franklin formulated the new for colonial periodical press idea of ​​an Enlightening periodical that laid the model for the development of the North American press.
He continued this line of activity in the «Poor Richard's Almanac», issued on behalf of the image-mask «Richard Saunders, Philomath».
The radicalization of the situation in the North American colonies led to a change in the tone of the Franklin texts, which replaced Addison's morality with political publicism, which Franklin successfully combined as an envoy (at first – the  envoy of Pennsylvania in London and then the  envoy of the US in France) with diplomatic activity, which ended with the signing of the most important interstate agreements. 
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